

Projektgruppe „Grätzl Augustinplatz“

Datum: 06. Juni 2005

Ort: Gastwirtschaft „Wratschko“, Neustiftgasse 51, 1070 Wien

Anwesende: Andrea Brückner, Verena Gritsch, Gerald Peiker, Irene Prett, Barbara Schmidt, Angelika Zeininger

agenda-Team: Angelina Inama, Georg Stafler

Eine neue Teilnehmerin der Projektgruppe äußert ihre Bedenken/ Anregungen/ Wünsche:

- Es fallen neun Parkplätze weg Problem, weil jetzt schon Parkplatzmangel und stundenlanges Suchen
- Abbiegen wird ein Problem wenn Bus in der Station steht mehr Verkehr/Stau
- Blumenbeete ziehen Hundekot an keine Blumenbeete mehr

Diskussion in der Runde:

- Bei Begehung mit der Verkehrskommission waren von 50 Personen nur genau 2 Personen gegen die Abbiegespur
- In der letzten Steuerungsgruppensitzung wurde von BV-Stv Rainer Husty angeboten einen Allparteiantrag für den Bezirksrat zu formulieren, der dann bei der nächsten Bezirksvertretungssitzung beschlossen werden kann.
- 13A Station muss „renoviert“ werden, weil der Bus (wenn er in der Station steht) hinten den kompletten Zebrastreifen besetzt und die Leute entweder warten müssen, oder auf die Straße gehen müssen und das ist gefährlich!
- Blimlinger hat der Projektgruppe ein Gespräch mit STR Schicker angeboten ist noch ausständig
- Wiener Linien wollen gar nichts, sagen immer nur „nein“. Der Schluss daraus ist, dass sich die Projektgruppe an die nächste, höhere Distanz wenden muss.

Aufarbeitung der historischen Bedeutung des Augustin Platzes

- Alles Wissen, die persönlichen Erfahrungen der Leute über das Grätzl/ den Platz zusammentragen
- agenda wien sieben hat ein kleines Budget um das Material/ Wissen aufzuarbeiten
- Große Frage: Wie erreichen wir genau die Leute, die dieses Wissen haben?
 - Verena Gritsch kennt ca. 10 SeniorInnen, die vermutlich wieder weitere SeniorInnen kennen etc. Die Leute müssen besucht werden, weil sie teilweise nicht mehr gehen können. Vorher muss ein Konzept erstellt werden.
- Format schaffen (z.B. filmen, aufnehmen, schriftlich oder/und fotografisch Dokumentieren)
- Im Herbst ein „Frühstück am Gehsteig“ oder eine Erzählrunde machen, d.h. die Vorbereitung muss schon jetzt von 3 bis 4 Personen angefangen werden.

- Kontakt zur Ullrichskirche (Patrick Heikmann)
- Verena Gritsch (würde an Aufbereitung mitarbeiten)
- Petra Unger (Kulturvermittlung)
- Wichtige Mitglieder der Projektgruppe kontaktieren die Wissen über Geschichte haben oder Kontakt zu Organisationen
- Bezirks Museum kontaktieren (wer übernimmt)
- Barbara Schmidt und Heinrich Hoffer (wegen Kontakten zu SeniorInnen)

Unterstützung durch Öffentlichkeitsbudget der agenda wien sieben –für was genau wird das verwendet wird in Steuerungsgruppe in der nächsten Sitzung am 9. Juni beschlossen

Nächste Schritte

KulturGeschichten Augustinplatz :

- Kernteam für Geschichtsprojekt um Verena Gritsch und Georg Falkner entwickelt gemeinsam mit AW7-Team Konzept weiter, evt. Petra Unger als Expertin beiziehen.
- Vorstellung der Ideen in Steuerungsgruppe von 9.6 durch Verena Gritsch
- Ein wichtiges Ziel sollte es auch sein noch mehr AnrainerInnen und Aktive auch in diese neue Kerngruppe zu integrieren.